

### ☆子どもたちが輝いた運動会 5月25日(土)

当日はよい天候に恵まれ、子どもたち一人ひとりが全力を出し切るとても清々しい運動会でした。競技や係の仕事を精一杯がんばっている姿に、元気をもらいました。中でも一番印象に残ったのは、競技をしている学年の子どもたちを、見ている他の学年の子どもたちが一緒になって応援している姿です。低学年の「ダンシング玉入れ」でも、6年生がテントの前で踊っていました。「みんなで楽しもう!」という気持ちを感じさせてくれました。保護者のみなさんや地域の方々にもたくさん応援していただき、賑やかで笑顔いっぱいの運動会となりました。運動会開催にあたり、PTA 役員様、片づけ等にご協力くださいました方々、ありがとうございました。



### ☆津波想定避難訓練

授業中に震度7の地震の発生を想定した避難訓練を実施しました。緊急地震速報を受け、机の下で揺れがおさまるまで待ち、その後、屋上へと避難しました。子どもたちは、しゃべらず、しずかに落ち着いて避難し、約3分で全員避難することができました。ユーチューブをみると、「日本は災害が起こった時、落ち着いた行動ができています」と称賛されています。学校での避難訓練や防災教育がいかされているなあと思います。南海トラフ地震の今後30年の間に発生する可能性は、70～80%とされています。ご家庭におかれましても、お子さまと今一度防災の視点で、お話をさせていただきたいと思います。



### ☆4年生 情報モラル



4月の家庭訪問時に、ネットゲームでの課金やメール等の使い方について心配なところがあるという声を頂きました。ネットモラル学習は全学年で行っていますが、早速、4年生が授業を行いました。スマホやタブレットは便利なツールですが、「使い方によっては危険もある」ことが分かりました。子どもたちが将来しっかり判断して使って行けるようになってほしいです。

## 情報モラルアンケート（４年生）

		はい	いいえ
①	学校以外でスマホやタブレットを使ったことはありますか？	81%	19%
②	スマホやタブレット・ゲーム機を使って、友だちや他の人たちとゲームをしたり、メールを送ったりしたことがありますか？	62%	38%
③	スマホやタブレット・ゲーム機を使って、ゲームで課金したことがありますか？	14%	86%
④	スマホやタブレット・ゲーム機を使って、メールで名前や住所を伝えてたことはありますか？	0%	100%
⑤	ゲーム機などで知らない人と会話したことはありますか？	14%	86%
⑥	スマホやタブレット・ゲームなどで使うアカウントを友だちや他の人に教えた、又は、貸したことはありますか？	10%	90%

### ◆子どもの感想より

- ・住所を知られたり、アカウントを乗っ取られたりするのがわかって、すごくこわかったです。
- ・ゲームは楽しいけどこわいこともたくさんあると思った。 ・危険な目に合うから気をつける。
- ・知らない人に情報を渡さない。 ・こわいと思った。 ・ネットこわすぎ。

### ◆6月の主な行事予定◆

6月3日（月）心肺蘇生法講習会

4日（火）歯みがき指導（1・2年）、プール掃除（6年）

6日（木）岡田牧場見学（5年生）、SC（スクールカウンセラー）、育友会合同委員会

7日（金）体力テスト（1～6年）

10日（月）児童の引き渡し訓練（希望者）

12日（水）【5年生】「生命」に関するの授業 西村さん（学校運営協議会委員）

17日（月）クラブ活動 水泳指導（6月17日～7月12日）

18日（火）囲碁教室（3・4年：羽根プロ）

19日（水）第2回紀南教育振興会

20日（木）SC来校

21日（金）新日本フィルハーモニー（4・5・6年）

24日（月）集金日、児童会・委員会活動

26日（水）～28日（金）個別懇談会（希望者）

◆19日(水)紀南教育振興会は

**13時下校です。**

よろしくお願いします。

### ◆岡田牧場の見学6/6（木）と人権授業6/12（水）

今年も小学5年生を対象に、「人権教育」の視点で継続して行っている地元「岡田精肉店」の店長西村さんを講師とした岡田牧場の見学を予定しています。

また後日、学校において特別講師として西村さんをお招きし、「人権教育」の観点での授業を開催する予定です。